

**FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK**  
**PROGRAM STUDI ILMU KESEJAHTERAAN SOSIAL**

Skripsi, 22 Agustus 2023

Ridho Hidayat

2019110074

Modifikasi Perilaku Dalam Proses Adaptasi Warga Binaan Baru  
Di Lembaga Pemasyarakatan Pemuda Kelas IIA Tangerang  
XIX+118 HALAMAN+5 TABEL+4 GAMBAR+15 LAMPIRAN

**ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui modifikasi perilaku dalam proses adaptasi, dan hambatan-hambatan proses adaptasi warga binaan baru di Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tangerang Jenis penlitian Deskriptif kualitatif untuk meneliti mendapatkan data yang mendalam, Teknik pengumpulan di lakukan secara random wawancara,mengumpulkan informasi aktual secara rinci, mengindentifikasi masalah dan pengumpulan data hasil wawancara mendalam ,observasi dan dokumentasi. Penelitian informan yaitu hanya 5 (lima) orang dari subjek penelitian dipilih dan dianggap mewakili keseluruhan, penentuan sumber data pada orang yang diwawancarai yaitu ada dua macam infroman kunci dan infroamn utama. metode analisis data yaitu dengan cara menggambarkan atau memaparkan fenomena-fenomena hasil dari kegiatan observasi ataupun wawancara, dijelaskan dalam bentuk kata, kalimat, atau gambar. dengan peneliti menggunakan metode triangulasi melakukan dengan cara membandingkan untuk pengecekan keabsahan data yang didapat dari hasil observasi, wawancara dan studi dokumentasi. Berdasarkan hasil data temuan di lapangan di dalam Lembaga pemasyarakatan yang di rasakan oleh warga binaan baru yaitu tahap adaptasi Oberg (1960) ada 4 proses dalam beradaptasi yaitu *Honeymoon*, *culture shock*, *adjustment*. warga binaan baru tidak merasakan Bahagia melaikan kecemasan seperti stres,depresi, takut di bully bahkan sampai sakit oleh karena itu menggunakan Asri& Suharni (2021) modifikasi perilaku di dalam lembaga pemasyarakatan melakukan tahap yaitu pembinaan sosialisasi,pembinaan kerohanian dan pembinaan kemandirian, dari tahap yang lembaga untuk warga binaan sudah tidak mengalami kecemasan dan sudah bisa menerima lingkungan baru dan tidak merasakan stress hingga samapai sakit. Perubahan Perilaku teori Akyas Azhari (2004) warga binaan baru sudah mengalami perubahan yaitu sudah mengikuti kerohanian, dan mengikuti program-program di dalam lembaga pemasyrakatan aggar tidak mengalami stress dan depresi. Dari hasil kesimpulan peneliti warga binaan tidak bakal lagi mengulangi perbuatannya yaitu keinginan yang kuat untuk berubah dan tentunya Pembina di dalam lembaga pemasyarakatan yang selalu memberikan nilai-nilai positif kepada warga binaan baru.

**Daftar Pustaka** : 35 Referensi (2007-2017)

**Kata Kunci** : Modifikasi Perilaku, Proses Adaptasi